

## Microindustriales rechazan TLC con Brasil (El Financiero 09/02/12)

Microindustriales rechazan TLC con Brasil (El Financiero 09/02/12) Isabel Becerril Jueves, 9 de febrero de 2012 Casi todos los sectores se verían afectados: Sergio Cervantes. Urge reactivar el mercado interno ante la crisis en Europa. Aumentan extorsiones telefónicas a los empresarios. - CANACINTRA RECHAZA EL TLC CON BRASIL Los industriales de la transformación no se subirán a un tratado de libre comercio (TLC) con Brasil, porque hay ramas que se verían afectadas; solamente los sectores automotor, químico y de tecnologías de la información están interesados en ese acuerdo. Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), especificó que entre las actividades que se verían afectadas con ese convenio están bienes de capital, metalmecánica, mueblera, vinos y licores. Insistió en la importancia de reactivar el mercado interno ante la inminente recesión en Europa. En caso de que se diera ésta, dijo, el gobierno tendrá que aplicar acciones inmediatas para paliar sus efectos, y es probable que se vuelvan a considerar los paros técnicos y el establecimiento de pagos diferidos de las cuotas al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) por parte de las empresas, así como de impuestos. Aclaró que la crisis económica en Europa aún no llega al límite; no se descarta que la situación en varios países de la zona se desborde, por lo que México estaría preparado para recibirla con el menor impacto posible. En conferencia de prensa destacó que en 2011 cerraron sus puertas 526 empresas, cifra similar a la de 2010. La causa de esa mortandad es la falta de mercado, los robos de mercancías, el aumento de la piratería y el contrabando. Acusó que en los últimos meses han ido en aumento las extorsiones telefónicas a los empresarios, las cuales van de los 500 mil hasta los cinco millones de pesos. La tendencia para este año es que se mantenga ese número de cierres de empresas, a menos que se realicen las reformas estructurales que requiere el país, aseveró. Propuestas Cervantes Rodiles mencionó la importancia de las compras de gobierno y señaló que el año pasado se otorgaron aproximadamente 187 mil contratos con un monto cercano a 78 mil millones de pesos. Para 2012 se prevé ampliar el monto a 82 mil millones de pesos. "Es muy importante, y esto tiene que redundar en beneficio de todas las empresas, pero hay que ver que para venderle al gobierno hace falta equipamiento, certificación, garantías y acelerar todo para que ingresen más empresas y hacer la cadena productiva que tanto necesitamos en México." Al hablar de los diez puntos para impulsar el mercado interno expuso que es indispensable el desarrollo regional para lograr una mayor cohesión y equidad nacional. El progreso regional, sectorial y la integración de cadenas productivas deben verse como un proceso que genera valor agregado, y al mismo tiempo aprovechar los nichos en que hay ventajas comparativas, señaló. También es necesario lograr un marco de política macroeconómica sostenida; un proyecto industrial a largo plazo; una política de promoción de la competitividad y del desarrollo regional fortaleciendo la infraestructura física e institucional. Asimismo, un programa de apoyo integral a las Pymes; impulsar los sectores con potencial en la industria ligera; apoyar a sectores con capacidad y experiencia exportadora; desarrollar la innovación, capacitación e impulso selectivo en materia tecnológica; nuevos instrumentos de política industrial, financiera, fiscal; promover la competencia y diversificación de exportaciones.